



ÖZK + ÖTH – Altlenzbacher Klubschau 2024



Sonntag, den 20.10.2024

Veranstaltungsort: Hotel Steinberger, 3033 Altlenzbach



Richter / Judges: Garhöfer Carole / A:

Bichon Frisé, Bologneser, Japan Chin, Coton de Tulear, Pekingese, Cavalier King Charles, Chinese Crested Dog powderpuff, Malteser, King Charles, Papillon, Phalene, Shih Tzu, Tibet Spaniel, Lhasa Apso, Tibet Terrier, Do Khyi

Tageseinteilung:

Beginn des Richtens: 10 Uhr
Spezial- Bewerbe anschließend

Spezialbewerbe:

Bestes Baby, Bester der
Jüngstenklasse, Bester Junghund,
Bester Veteran,
Beste Zuchtgruppe,
Beste Paarklasse
Bester aus österr. Zucht
Best in Show

Schedule:

Begin of judging: 10 am
Spezial contests subsequently

Special Contest:

Best baby, best puppy,
Best Junior,
Best Veteran,
Best Breeders Group,
Best Couple
Class Best Austrian Breed
Best in Show

Einziger MELDESCHLUSS / Only registration deadline: 10.10.2024

Ausstellungsmanagement: Österreichischer Zwerghundeklub,
E-Mail: ausstellungen@zwerghundeklub.at

Liebe Aussteller!

Auf Grund des neuen Tierschutzgesetzes (Qualzucht) betrifft das auch Klubaustellungen. Auch hier kann es möglicherweise zu Kontrollen durch den Amtstierarzt kommen.

Wir sind verpflichtet, nur Hunde, die nicht der Qualzucht unterliegen und Hunde mit gültigen Untersuchungsprotokollen zur Ausstellung zuzulassen.

Wir bitten um Verständnis!

Wichtige Informationen / important notes:

Es können nur Hunde ausgestellt werden, die die gesetzlichen und behördlichen Auflagen erfüllen.

Seit 1. September 2022 ist das Rasieren und Kürzen der Vibrissen verboten! Hunde mit rasierten und gekürzten Vibrissen dürfen daher nicht ausgestellt werden.

Es dürfen nur offensichtlich gesunde, unverletzte, gut genährte und in ihrem Verhalten nicht gestörte Hunde in die Veranstaltungsortlichkeit eingebracht, zur Prämierung zugelassen, und ausgestellt werden (§ 2 Abs 3 TSchG-VeranstV)

Hunde mit Qualzuchtmerkmalen dürfen nicht ausgestellt werden (§ 8 Abs 2 TSchG)!

Beim Führen bzw. Vorführen der Hunde dürfen ausschließlich nur Halsbänder verwendet werden, die über eine Breite verfügen, die sicherstellt, dass es durch Zugbewegung an der Leine nicht zu Verletzungen am Hals des Tieres kommt. Zughalsbänder ohne Stopp sind verboten!

Die Hunde dürfen nicht unbeaufsichtigt sein. Bei kurzfristiger Unterbringung in Boxen/Käfigen muss das Tier sich gestreckt hinlegen, umdrehen und stehen können. Eine Haltung in diesen Einrichtungen ist, wenn diese geschlossen sind, für maximal 30 Minuten zulässig.

Die Hunde dürfen nicht unbeaufsichtigt sein. Bei kurzfristiger Unterbringung in Boxen/Käfigen muss das Tier sich gestreckt hinlegen, umdrehen und stehen können. Eine Haltung in diesen Einrichtungen ist, wenn diese geschlossen sind, für maximal 30 Minuten zulässig. Die Hunde dürfen nicht unbeaufsichtigt sein. Bei kurzfristiger Unterbringung in Boxen/Käfigen muss das Tier sich gestreckt hinlegen, umdrehen und stehen können. Eine Haltung in diesen Einrichtungen ist, wenn diese geschlossen sind, für maximal 30 Minuten zulässig.

Den Hunden muss stets ausreichend Wasser und erforderlichenfalls auch Futter zur Verfügung stehen. Eine Fütterung der Hunde durch Besucher ist verboten.

Hochtrchtige Hündinnen, die voraussichtlich während oder kurz nach der Veranstaltung gebären werden oder in einem Zeitraum von 7 Tagen vor der Veranstaltung geboren haben, dürfen an der Veranstaltung nicht teilnehmen.

Hunde, an denen verbotene Eingriffe vorgenommen wurden, z.B. kupierte Hunde, dürfen nicht ausgestellt werden!

Die Hunde müssen eine gültige Tollwutschutzimpfung haben (Kontrolle der Impfpässe beim Eingang!). Es dürfen nur solche Tiere bei der Veranstaltung präsentiert werden, die keiner veterinärbehördlichen Beschränkung unterliegen.

Vor Einbringung der Hunde in die Veranstaltungsortlichkeit hat jeder Teilnehmer täglich dem Veranstalter gegenüber schriftlich zu bestätigen, dass die eingebrachten Hunde aus Beständen stammen, die nicht wegen einer anzeigepflichtigen Tierseuche gesperrt sind. Bitte für jeden Tag beigefügtes Formular ausgefüllt auf die Ausstellung mitnehmen und dem Einlasspersonal beim Eingang übergeben.

Tierärztliche Kontrollen des Gesundheitszustandes der Hunde und auf Qualzuchtmerkmale werden bei den Eingängen, während der gesamten Veranstaltung und gezielt im Vorbereitungsring zum Ehrenring durchgeführt.

Only dogs that fulfil the legal and official requirements can be exhibited.

Since 1 September 2022, shaving and shortening the vibrissae is prohibited! Dogs with shaved and shortened vibrissae may therefore not be exhibited.

Only dogs that are obviously healthy, uninjured, well-fed and not disturbed in their behaviour may be brought to the event venue, admitted to the award ceremony and exhibited (§ 2 Para. 3 TSchG-VeranstV)

Dogs with breeding characteristics of torture may not be exhibited (§ 8 para. 2 TSchG)!

When leading or showing dogs, only collars with a width that ensures that pulling on the lead does not cause injury to the animal's neck may be used. Pull collars without a stop are prohibited!

Dogs must not be left unattended. In the case of short-term accommodation in boxes/cages, the animal must be able to lie down, turn round and stand up straight. If these facilities are closed, dogs may be kept in them for a maximum of 30 minutes.

The dogs must always have sufficient water and, if necessary, food available. Visitors are not permitted to feed the dogs.

Pregnant bitches that are expected to give birth during or shortly after the event or have given birth within 7 days prior to the event are not permitted to participate in the event.

Dogs that have undergone prohibited procedures, e.g. docked dogs, may not be exhibited!

Dogs must have a valid anti-rabies vaccination (check vaccination passports at the entrance!). Only animals that are not subject to any veterinary restrictions may be presented at the event.

Before bringing the dogs to the event venue, each participant must confirm in writing to the organiser each day that the dogs brought to the event come from stock that is not subject to restrictions due to a notifiable animal disease. Please complete the attached form for each day and take it with you to the exhibition and hand it to the admission staff at the entrance.

Veterinary checks on the dogs' state of health and for signs of disease will be carried out at the entrances, during the entire event and specifically in the preparation ring for the ring of honour.